

| | | |
|---------|------------------------|------------------------------------------------------------------------------------|
| JOURNAL | SUD OUEST |  |
| DATE | Jeudi 15 décembre 2022 | |

SAINT-OUEN-D'AUNIS

Le marché de Noël a séduit par les créations proposées



Agnès Desmailliet participait pour la deuxième année au marché de Noël. FREDERIC ARTS/ULI

C'est dans une ambiance de vin chaud, de marrons grillés, d'écharpes et de bonnets que s'est déroulé le deuxième marché de Noël, samedi 10 et dimanche 11 décembre, entre la place de la Libération et dans la salle des fêtes. Les nombreux visiteurs avaient le choix pour leurs cadeaux entre sacs à main, bijoux alimentaire, dentelles... soit 25 producteurs, créateurs, dont quatre associations de la commune (Or Audonienne, Expression Audonienne, Les Dentellières et l'APE).

Parmi les exposants, Agnès Desmailliet, qui a créé en 2018 Mon Cœur en savon à l'infini. Après une expérience dans les cosmétiques et les conseils en bien-être, la future créatrice s'oriente, à la suite d'un reportage, vers le savon. Bénéficiant du Fongécif Poitou-Charentes, elle a pu financer sa formation, indispensable pour mettre ses savons sur le marché des cosmétiques. Elle confie que « pour répondre aux exigences de la réglementation européenne des cosmétiques, pour me perfectionner et acquérir une vraie méthode ancestrale de fabrication, j'ai passé une certification (SAF) Saponification à froid à

l'UESS (Université européennes des senteurs et des saveurs) dans les Alpes-de-Haute-Provence, où j'ai obtenu mon diplôme de savonnier. »

Savons biodégradables

Ses savons sont fabriqués dans son atelier à Longèves, coupés et emballés à la main. Ils sont artisanaux et biodégradables. Agnès Desmailliet précise : « Je travaille qu'avec des fournisseurs français et j'utilise des huiles végétales et essentielles issues de l'agriculture biologique. Mes emballages peuvent être recyclés et sont biodégradables. » La savonnière propose des ateliers de fabrication et de ventes à domicile sur rendez-vous (1).

En parallèle, le marché de Noël proposait des ateliers créatifs de décorations de Noël pour les enfants qui ont connu un vif succès, autant que la lecture de contes à la bibliothèque. Dans la salle basse, le Père Noël, qui connaît très bien la commune, attendait les enfants confortablement pour une photo.

F. A.

(1) Renseignements au 06 62 36 40 47 ou sur www.moncoeurensavonalinfini.fr